

Clemente Fuentealba Caamaño
Ovalle. Casilla 146

2533 ✓

Ovalle, 19 de Diciembre de 1979

Señor
Patricio Aylwin
Santiago.

Señor Aylwin:

Un ciudadano que ha tenido una participación política en nuestra patria y que siente una profunda inquietud, por lo que acontece actualmente en ella, y más aún por la incertidumbre sobre el futuro de Chile. Un ciudadano que siente que los valores más fundamentales del hombre, que fueron conquistados a través de la historia, no solo de nuestro país sino del mundo entero, han sido pisoteados por la dictadura derechista militar, que por la fuerza tiene sometidos a los chilenos. Una persona que comprende que su deber cívico, no es asistir como simple espectador a los acontecimientos actuales, no puede permanecer indiferente, ante la clara veraz y valiente intervención suya realizada en Viña del Mar el 4 de Diciembre último, con motivo del homenaje que la V Región le rindió al Grupo de los 24.

Aunque milito en otra tienda política, creo mi deber felicitarlo por tan efectivo discurso, ya que creo que por primera vez, dentro de los 6 años de la dictadura, se dicen públicamente verdades tan irrefutables.

Saluda atentamente a Ud.



Clemente Fuentealba Caamaño

www.archivopatricoaylwin.cl